



Aus der Gemeinde



Auf gesunde Nachbarschaft – von klein auf



Factbox

Eine Schwangerschaft, die Geburt eines Kindes oder der Zuzug in eine neue Gemeinde stellt eine große Lebensveränderung dar. Gerade in solchen Lebensphasen sind starke soziale Netze wichtig. Das Projekt „Auf gesunde Nachbarschaft – von klein auf“ schafft Netzwerke und geeignete Rahmenbedingungen für werdende Eltern und Familien mit Kleinkindern bis zu fünf Jahren. Eine Familienlotsin besucht die Familie auf deren Wunsch daheim. Sie informiert zu Angeboten rund um das Thema Familie in der Gemeinde oder vermittelt und begleitet Familien bei Bedarf zu einer Einrichtung.

Jetzt ist es soweit. Ab Februar können sich Familien mit Neugeborenen und NeubürgerInnen mit Kindern bis fünf Jahren über einen Besuch einer Familienlotsin freuen.

Von November bis Jänner wurden 18 Frauen aus Lauterach auf ihre künftige spannende und verantwortungsvolle Aufgabe im Rahmen einer 16-stündigen Schulung vorbereitet. Kompetent, multikulturell, verantwortungsvoll, offen, mit viel Lachen und noch mehr Fragen waren die Teilnehmerinnen an vier Nachmittagen intensiv dabei, sich auf ihre künftigen Einsätze zum Wohl der jungen Familien vorzubereiten. Die Inhalte der Schulung erstreckten sich von Teambuilding, über einen Einblick in die frühen Hilfen und Gesprächsführung bis zum

Kennenlernen des Angebotsnetzes in Lauterach. Gemeinsam mit Carina Zengerle von der Gemeinde und Alexandra Kolbisch und Iris Biatel-Lerbscher von Netzwerk Familie wurde die Schulung durchgeführt. Die Lauteracher Familien können sich sehr über die bunte Truppe Familienlotsinnen freuen, die bald zu einem guten Miteinander und einem gelingenden Aufwachsen von Kindern in Lauterach beitragen werden.

„Ich freue mich sehr, dass zahlreiche Frauen die Schulung zur Familienlotsin absolviert haben und nun den Eltern mit Kleinkindern bei Bedarf zur Seite stehen.“

GR Katharina Pfanner, Obfrau für Gesundheit, Soziales und Generationen